
Compte rendu de la Réunion Mensuelle Ouverte à tous
du CIQ St Antoine Les Bastides Plan d’Aou

Du  03 / 01 /2019

 

Membres du CA Présents     :  
GUIGNARD Anne-Marie, BERTHIER Guy, MARTIN Martine, SAMAT Yves, Jeanine 
Tchordikian, Georges RAMPAL, Louis CADENEL, Annie Lamachia, Cathy Tagliaferi.

Membres du CA   Absents     excusés   :
  MESLEM Tahar  

Elus présents

Aucun
Intervenants extérieurs présents     : aucun  

 

Deébut de la seéance 18 heures, nombre de personnes preésentes :       23.

Le preésident de seéance est Guignard Anne Marie
Le secreétaire de seéance est Berthier Guy

I Validation du CR précèdent
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition au CR preéceédent, celui-ci est adopteé .
 

   II  La présidente nous parle de l’actiité du  ois de Déce bre :



- Très  peu d’actiité pendant le  ois passé : réunion ANRU annulée,  rien de neuf du 
côté  airie.  Annulaton aussi de l’inauguraton de la Médiathèque en raison des 
éiène ents rue d’Aubagne.

- on se plaint du peu de décoratons des rues du quarter pour les fêtes. Mê e chose à
la Viste.  Par contre à St Louis,  beaucoup de décoratons .

- toujours les  ê es problè es sur la Place Canoias de parking sur les dalles, si bien 
qu’il n’y a  ê e plus de place pour le container à sapins.  Le point positf c’est 
qu’elle appartent désor ais à la Métropole et qu’on ia pouioir probable ent  ieux
traiailler aiec un interlocuteur qui deiiendra unique si le parking  unicipal lui est 
rétrocédé .

- le pole  ult odal : rien de neuf.  On rappelle ce que l’on sait déjà.
- le PLUI : on ia  etre en ligne sur notre site les cartes de la iille : pour nous,  c’est le 
secteur 07 pour St Antoine Nord et le secteur 13 pour St Antoine sud.  Pour les gens 
concernés par les expropriatons,  il iaut  ieux bien iérifer le codage de la zone. 
L’enquête publique dé arre le 15 janiier jusqu’au 4  ars. Pour le 15 è e 
arrondisse ent nous aions 7 dates :  ardi 15 janiier de 9h à 12h ;  ercredi 23 
janiier de 14 h à 17 h ; jeudi 31 janiier de 9h à 12h ; iendredi 8 féirier de 14h à 
17h ;jeudi 14 féirier de 14h à 17h ; iendredi 22 féirier de 9h à 12 h ; lundi 4  ars de 
14h à 17h .
Il faut y aller,  bien repérer sa zone et surtout bien écrire les re arques sur le registre
Ne pas oublier que les décisions qui iont être prises le seront pour 15 ans.
Le co  issaire enquêteur donnera aussi son aiis.
Il y a aussi possibilité d’écrire par  ail ou par letre .
Guy nous dit qu’on  peut aller sur le site Cadastre.fr et ioir directe ent en  etant 
son adresse.
On en reparle à la prochaine réunion.

- On fait le point sur la dernière réunion aiec le  aire : les snacks qui prolifèrent,
la propreté,  la sécurité.

 

 Questions diverses : -  une auto jusque sur le tunnel de l’autoroute au bout de la rue de 
Roquefaiour dans la parte piétonne,  une auto en statonne ent depuis 6  ois sous le pont
du che in de fer.

- Francis Audibert nous fait part de ses doutes en tant que co  erçant du quarter : 
les co  erces traditonnels n’existent pratque ent plus.  Il n’y a quasi ent plus 
que des snacks. Il faudrait pro ouioir l’installaton de nouieaux co  erces  peut 
être au niieau du pole  ult odal. On ne sait pas ou on en est pour cete 
installaton. C’est sur que tant que le quarter se dégrade, c’est un cercle iicieux,  il 
n’y a aura pas de nouieaux co  erces,  parce qu’ils ne pourront pas assez traiailler  
C’est pareil au Grand Litoral.
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C’est probable ent un problè e de co porte ent de conso  aton, de 
dyna is e aussi. Notre acton depuis 4 ans en tant que CIQ est li itée et ne peut se 
substtuer au ciiis e et à l’initatie co  erciale. 
 On peut espérer que le réa énage ent de la place Canoias et l’installaton du pole 
 ult odal  a élioreront  les choses.

- le problè e des bus.
- quand il y aura le pole  ult odal,  cela pourra a ener du  onde dans le quarter. Il 
faut se batre aussi pour garder des parkings de  proxi ité  en bon état dans tout le 
quarter. 
Il n’y a plus non plus d’associaton actie des co  erçants.
Les décisions de la iille qui faiorisent l’installaton de grands centres co  erciaux 
co  e le grand Litoral, ne faiorise pas la iie des quarters. Il faut espérer que les 
 entalités iont changer.
Pareil pour l’installaton d’un ciné a qui est toujours annulée.

Re arque : Les décisions politques et la politque tout court depuis les années 60, 
pour des problè es électoraux,  ont faiorisé la paupérisaton des quarters co  e le
nôtre.

 

Prochaine Reéunion le jeudi  06/ 02 /2019 aà  18H

L’ordre du jour eé tant eépuiseé  et plus personne ne demandant plus la parole, la seéance est
leveée aà  18h50. Un apeéritif est servi aà  toute l’assembleée pour feê ter la nouvelle anneée.

En conseéquence, de tout ce qui preéceàde, il a eé teé  dresseé  le preésent proceàs-verbal de la
reéunion mensuelle ouverte aà  tous qui s’est tenu le 06/01/2019.
Signeé  : par la Preésidente et le Secreé taire. 
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